

## Optimalkan Potensi Maritim, Lanal Mataram Gelar Sosialisasi Komsosmar Bersama Para Nelayan di Lombok Tengah

Syafruddin Adi - [NTB.OPINIPUBLIK.ID](http://NTB.OPINIPUBLIK.ID)

Jul 17, 2023 - 14:06



Lombok Tengah NTB - Guna memperkokoh hubungan dengan Masyarakat Nelayan serta Mengoptimalkan Potensi Maritim, Lanal Mataram Menggelar Sosialisai Komunikasi Sosial dan Bakti Sosial Maritim (Komsosmar) yang diselenggarakan di Kantor Syahbandar Pelabuhan Teluk Awang, Kecamatan Pujut, Kabupaten Lombok Tengah. sebagai wilayah kerja Lanal Mataram pada 13

Juni 2023.

Acara yang berlangsung selama kurang lebih 3 jam tersebut dihadiri oleh berbagai komponen masyarakat yang terlibat dalam sektor kemaritiman.

Disamping itu, Kegiatan ini diikuti oleh dua kelompok peserta utama, yaitu Masyarakat desa pesisir Kampung Bugis, Kelurahan Bintaro Ampenan, Kota Mataram dan Masyarakat nelayan desa Teluk Awang, Kecamatan Pujut, Kabupaten Lombok Tengah.



Dalam sambutannya, Paban IV Komsosmar Spotmar TNI AL, Kolonel Laut Indra Joko Rerangin, mengatakan, tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempererat silaturahmi dengan penggerak terutama yang bergerak di bidang kemaritiman, khususnya nelayan.

Ia menekankan bahwa nelayan selama ini seringkali dianggap terpinggirkan, padahal bangsa Indonesia memiliki sejarah kelautan yang kuat dan merupakan bangsa maritim yang tangguh.

Oleh karenanya ia mengajak seluruh peserta untuk bersama-sama mendukung visi pembangunan Indonesia sebagai poros maritim dunia.

"Kegiatan ini disamping Bertujuan sebagai ajang silaturrahi antar sesama Pelaut/nelayan, juga untuk membangkitkan semangat kita sebagai Bangsa Maritim yang Tangguh,"ucapnya.

Hal ini disampaikan dalam siaran pers yang dikeluarkan resmi secara tertulis oleh Penerangan Lanal Mataram, Senin (17/07/2023).

Dalam siaran tertulis tersebut Kolonel Laut Indra Joko juga menerangkan, Selain kegiatan Sosialisasi, acara Komsosmar Lanal Mataram juga mengadakan berbagai kegiatan diantaranya : Sosialisasi Batas Wilayah Perairan yang dilaksanakan oleh Prajurit Lanal Mataram Letda Laut Wahyu Setiawan, perwira Pangkalan TNI AL (Lanal) Mataram, kemudian Sosialisasi Kesehatan Gigi oleh Lettu Laut drg. Luqman, serta Penyerahan sarans kontak secara simbolis oleh Katim Komsosmar, Kolonel Laut Indra Joko, kepada perwakilan masyarakat.

Acara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh dan perwakilan penting, antara lain: Tim SPOTMAR TNI AL, Perwira Pangkalan TNI AL Mataram, Bupati Lombok Tengah, Perwakilan Kodim Lombok Tengah, Penanggung jawab pelabuhan perikanan Teluk Awang, Bapak Akbar, Syahbandar pelabuhan Teluk Awang, Perwakilan dari Bank Indonesia, Sekretaris Desa (Sekdes) Teluk Awang, Rusdi serta Kepala dusun se-desa Teluk Awang.

Dikatakannya, acara ini menjadi momen penting dalam memperkuat hubungan antara TNI AL, masyarakat nelayan, dan pemerintah daerah dalam mengoptimalkan potensi maritim di wilayah Kabupaten Lombok Tengah.

"Diharapkan, melalui kegiatan ini, kolaborasi yang terjalin dalam kegiatan Komsosmar ini dapat terwujud sinergi yang lebih baik dalam mengelola laut serta mewujudkan visi Indonesia sebagai negara maritim yang maju dan berdaya saing," tutupnya. (Adb)